

Tagesordnungspunkt 29

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Juni 2016

Ergänzungen der Baumbepflanzungen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den seit mehr als einem Jahr fehlenden Baum in der Nikolausstraße nachpflanzen zu lassen. Außerdem fehlen weitere Bäume an nachfolgenden Stellen:

- an der Hauptstraße gegenüber dem Aufgang zur Fußgängerbrücke (Schneckenbrückelchen“)
- in der Herrenstraße am rückwärtigen Kucheneingang Bürgerhaus
- am Ortseingang Hochheimer Straße (14 Bäume)
- an der Wiese des Turn- und Sportvereins 1905, Maarau
- zwischen dem Klärwerk und dem Spielplatz, Maarau
- an der Straße entlang des Floßhafens (2. Eingang zum Kleingartenverein), Maarau

Beschluss Nr. 0098

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher